

## Vecinos del sector sur critican estado de veredas

**Aseguran que hay aceras que simplemente no cuentan con una infraestructura adecuada.**

Germán Pozo-Sanhueza  
 german.pozo@estrellaiquique.cl

**E**n el sector sur de Iquique, específicamente en calle Manuel Castro Ramos, entre Cerro Dragón y avenida La Tirana, vecinos denunciaron que las veredas del sector están en mal estado, enfatizando que este tramo no cuenta con la acera sur construida, transformándose en un arena, donde yace la basura y los autos mal estacionados.

“Desde que llegué a vivir al sector, este tramo de Castro Ramos no cuenta con vereda. Es una gran problemática, considerando que en esa parte baja mucha gente de la micro, entre ellos gente mayor que se encuentran con una vereda de arena, llena de escombros y obstruida por autos que se estacionan sobre ella”, comentó Viviana Ramírez, quien vive en calle Cerro Dragón, quien observa y vive a diario las dificultades que provoca tener veredas en malas condiciones.



ASÍ LUCE CALLE CASTRO RAMOS SIN SU VEREDA SUR CONSTRUIDA.

Algo similar ocurre a pocos metros de esta zona, en avenida La Tirana entre Castro Ramos y pasaje 7, donde la acera poniente carece de pavimentación en esta zona, transformándose en un improvisado estacionamiento y lugar para dejar basura.

“Es complejo andar a pie por esta parte de la avenida, ya que la vereda más cercana al cerro, que cuenta con pavimento, está invadida de autos, lo que estrecha la vía

para los peatones, mientras que la ubicada más cerca del mar no tiene pavimento derechamente y si es que tuvo alguna vez está cubierto de arena. A mi hija le cuesta un mundo salir con mi nieta en coche ya que, o no pasa entre tanto vehículo, o sus ruedas quedan trabadas ante tanta arena”, relató Gustavo Estrada, residente de pasaje Los Chunchos, ubicado a una cuadra del sector denunciado.

Recalcó que esta proble-

mática “si bien tiene parte de responsabilidad la autoridad competente, al no hacerse cargo de la mantención de las veredas, es una corresponsabilidad de quienes residen en la zona, ya que son los propios vecinos quienes dejan los autos sobre la vereda. Lo mismo ocurre con la limpieza, nadie es capaz de barrer el frontis de su casa, menos tener conciencia que los sitios eriazos como los que deja la ausencia de vere-



ARENA GENERA PROBLEMAS EN LOS PEATONES.



AUTOS SE ESTACIONAN EN ESTOS ESPACIOS.

das no son para botar basura ni escombros”

La Municipalidad de Iquique declaró que la magnitud de la zona que no cuenta con vereda construida “supera con creces lo que nos permite reparar la ley en casos de emergencia -hasta 20 metros cuadrados- impidiendo que este trabajo pueda ser ejecutado directamente por el municipio”.

Respecto de la limpieza de las áreas mencionadas,

indicaron que esta labor es realizada periódicamente por la Dirección de Aseo y Ornato, no obstante, el trabajo será reforzado a fin de evitar la proliferación de microbasurales.

Consultado el Serviu Tarapacá sobre qué tipo de intervención o trabajos hay en carpeta para estos sectores mencionados, al cierre de esta edición no se obtuvo respuesta de esta institución.

## Donan al Museo Regional dos mapas